

En 2002 fue la adjudicataria del primer concurso público

CORREOS CONFÍA DE NUEVO A LOGISTA LA DISTRIBUCIÓN DE SELLOS A ESTANCOS

- ☞ El nuevo contrato tendrá una vigencia de 3 años para gestionar unos envíos que exigen un alto nivel de trazabilidad
- ☞ En 2005 el operador logístico distribuyó más de 165 millones de sellos a las 15.000 expendidurías de tabaco y timbre

Madrid, 26 de septiembre de 2006 -. CORREOS, operador postal líder en España, y Logista, primer operador logístico integral de España y Portugal y uno de los líderes de Europa, han firmado el acuerdo por el que el segundo continuará realizando la distribución logística integral de sellos, productos filatélicos de colecciónismo y artículos complementarios a unas 15.000 expendedurías españolas de tabaco y timbre.

El nuevo contrato, firmado por un período de 3 años, supone la gestión logística integral de más de 50 referencias. En concreto, Logista distribuirá sellos para franqueo, sellos para colecciónismo, pruebas filatélicas, libros de emisiones, estuches conmemorativos y otras ediciones especializadas.

El servicio adjudicado por CORREOS a Logista destaca por exigir el más alto nivel de trazabilidad y un control unitario, dado el alto valor de cada uno de los artículos.

Renovación

CORREOS y Logista, con el nuevo contrato, renuevan y amplían su relación de colaboración y confianza. Cabe recordar que Logista se adjudicó en 2002 el concurso público para la distribución logística integral de los efectos timbrados del Estado a las expendedurías de tabaco y timbre.



Esa adjudicación supuso para Logista responsabilizarse de distribuir unos 13 millones de efectos timbrados al año de unas 60 referencias distintas. En 2005 Logista gestionó la distribución a expendedurías de más de 165 millones de sellos para franqueo y para colecciónismo.

Correos

CORREOS cuenta con más de 10.000 puntos de atención al ciudadano, de los cuales 2.000 son oficinas multiservicio que ofrecen una amplia gama de servicios y productos: postales y parapostales, de telecomunicaciones, financieros, filatélicos, de papelería, o cobro de recibos, entre otros. Dispone asimismo de una oficina abierta en Internet las 24 horas del día, los siete días de la semana, (www.correos.es) a la que acceder cómodamente desde cualquier ordenador personal. Es la mayor compañía española por número de empleados -más de 64.000-, llega cada día a más de 19 millones de domicilios y a más de dos millones de empresas, y gestiona la admisión, clasificación y reparto de más de 5.400 millones de envíos postales anuales.

Logista

Grupo Logista es el primer operador logístico integral de España y Portugal, y uno de los principales de Europa.

La especializada y capilarizada red de Logista le permite alcanzar de forma habitual y recurrente más de 270.000 puntos de entrega en España, Portugal, Italia y Francia, a los que realiza 36 millones de entregas anuales desde sus más de 800.000m² de superficie en plataformas logísticas ubicadas en dichos países, constituyendo una de las redes de infraestructuras y transporte más amplias, especializadas y tecnológicamente avanzadas de un operador logístico en el sur de Europa.

Logista basa su oferta de servicios logísticos integrales de valor añadido en una plataforma logística en la que el uso intensivo en las tecnologías más avanzadas es primordial en el conjunto de servicios ofrecidos a los clientes.

Logista dispone de una extensa experiencia en la distribución de todo tipo de efectos timbrados, gestionando actualmente más de 320 millones de unidades de 480 referencias distintas.

NOTA DE PRENSA